## LE CORNET A BOUQUIN



DE L'EMPIRE
ORIGINAIRE DE LA
RACE GERMAINE
SUR LES AUTRES,
DANS TOUS LES
TEMPS.

« Heisse Magister, heisse Doktor Gar. » (Gæтне, Faust, I, 1 а.)

IL EST ACTUELLEMENT DIFFICILE DE TROUVER UN TRADUCTEUR POUR DES TEXTES ALLEMANDS. TOUS VEULENT IGNORER L'ALLEMAND. NOUS AVONS CEPENDANT PU OBTENIR UNE TRADUCTION D'UN ARTICLE PARU DANS "DER GROSS DEUTSCHER SCHIKSAL UND ABENDPOST", LA PUISSANTE REVUE BIEN CONNUE, SIGNÉ DU CÉLÈBRE HERR DOCTOR GAR, PANGERMANISTE NOTOIRE.



« DEUTSCHLAND UBER ALLES! » formule, pourrais-je dire, divine, que nos ennemis paraissent croire née d'une folie collective et dont tout simplement la faiblesse de leurs sens d'investigation et de froide estimation des forces impavides de la Nature les rend absolument incapables de goûter la hautaine beauté et vérité proche, oui vraiment aussi proche qu'il est possible d'une saine appréciation de la réalité des choses et qui est pour nous autres Allemands une telle délectation dans l'admiration d'une constatation d'un état de choses juste, en soi! Il devient alors EFFROYABLEMENT CLAIR à tout œil non prévenu combien cette devise exprime à la fois le Passé, le Présent et le Futur du Peuple allemand, et tout ce qui est à la fois un devoir et un droit, pour lui, de réclamer et d'accomplir.

En effet, aussi haut que l'œil allemand (donc non prévenu) remonte dans les âges, partout il voit l'empreinte et le sceau tout puissant de l'Empire germanique. Sans parler de Charlemagne vaincu par les Germains et prenant dès lors le nom des vainqueurs en se faisant appeler Kaiser germanique, rien qu'au point de vue artistique il suffit de s'en rapporter aux travaux de nos archéologues (dont les opinions font autorité dans le monde) pour en découvrir à chaque pas de nouvelles preuves.

De même que les temples grecs les plus beaux affectent des formes identiques à nos glorieux monuments de Munich, je viens de faire une découverte sensationnelle qui établit désormais péremptoirement que les illustres rois d'Assyrie furent vassaux (déjà!) de notre Kaiser. (Il est donc dans tous les temps celui marqué pour soumettre les Babylones et maintenir  $\star$  le péché). On peut voir en effet dans un beau bas-relief du British Museum que le puissant Samsi-Adad, Roi d'Assyrie, Epoux de la Reine Sémiramis, Oncle de Assournasirpal, était

DÉCORÉ DE LA CROIX DE FER!!

En voyant jusqu'où s'étend l'omnipotence de la Kultur germanique, et comment tous les peuples nous imitent et nous révèrent, dans l'espace et dans le temps, nous restons muets d'admiration et de patriotique orgueil, l'âme remplie du sentiment de notre valeur et de notre sécurité.

Nous comprenons alors comment, à notre seul aspect, nos ennemis, interdits, s'arrêtent.

## DOKTOR GAR.

p. c. c.: Lucien MAINSSIEUX.

N. B. Il est donc juste que l'Assyrie aussi nous appartienne et Deutschland sera autorisé d'exiger cette restitution au jour proche des récompenses. C'étaient sans doute déjà des *Chevaliers teutoniques*, ces rois, car ils comprenaient l'Autorité et aimaient le combat, les supplices, les spectacles sanglants et les carnages. Ils n'avaient pas cette âme faible qui nous rend si méprisables la plupart des peuples dégénérés d'à présent. C'étaient des chefs, ces rois, et qui savaient jouir de la Puissance.

D. G.

<sup>★</sup> Nous ne croyons pas que le jeu de mot sur maintenir soit voulu par le savant professeur. L. M.

N. D. L. R. Les lecteurs incrédules peuvent se référer aux ouvrages archéologiques assyriens où ils trouveront les bas-reliefs ci-dessus représentés et aucunement maquillés.